

Beschlüsse der Gemeinderatssitzung am 29. Jänner 2015:

- 1.) Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe des Generalübernehmerauftrages für die gesamte technische und kommerzielle Abwicklung des Bauvorhabens „Aufstockung und Sanierung des Gemeindeamtsgebäudes“:

- a) Zuschlagserteilung
- b) Abschluss eines Generalübernehmerleistungsvertrages

Einstimmig beschlossen hat der Gemeinderat die Vergabe des Generalübernehmerauftrages für die gesamte Bauabwicklung des Projektes „Amtsgebäudeaufstockung für Musikprobenlokal und Musikschulräumlichkeiten“ an die Firma WRS Energie- und Baumanagement GmbH, Linz, Leonfeldner Straße 322 mit gleichzeitigem Abschluss des diesbezüglichen Generalübernehmer-Leistungsvertrages ohne der Option Zwischenfinanzierung. Die Zwischenfinanzierung für dieses Bauprojekt wird über die örtliche Raiffeisenbank Niederwaldkirchen abgewickelt.

- 2.) Beratung und Beschlussfassung über das Ansuchen der Familie Gerhard u. Franziska Rois, Markt 16, hinsichtlich einer finanziellen Beteiligung der Gemeinde an den im Zusammenhang mit dem Kindergartengrundverkauf angefallenen Abgaben (Immobilienvertragssteuer).

Mit einstimmigem Gemeinderatsbeschluss wurde der Familie Gerhard u. Franziska Rois eine Entschädigung für die Nutzung und Inanspruchnahme des von der Gemeinde erworbenen Kindergartengrundstückes über einen längeren Zeitraum bis zum Abschluss des Kaufvertrages im Jahre 2014 gewährt.

- 3.) Kenntnisnahme der Prüfungsberichte des örtlichen Gemeindeprüfungsausschusses über die im Jahr 2014 durchgeführten Prüfungen.

Die vom Prüfungsausschussobmann vorgetragene Prüfungsberichte mit Anträgen der im Jahr 2014 durchgeführten Prüfungen wurden vom Gemeinderat einstimmig zur Kenntnis genommen.

- 4.) Beschlussfassung einer Resolution betreffend Modernisierung der bestehenden Bahn in Normalspur und für den Verbleib der barrierefreien Zuggarnituren auf der Mühlkreisbahn, eingebracht von der Plattform ZUGKUNFT Mühlkreisbahn.

Einstimmig beschlossen hat der Gemeinderat eine von der Plattform ZUGKUNFT Mühlkreisbahn eingebrachte Resolution bezüglich Modernisierung der bestehenden Bahn in Normalspur und den Verbleib der barrierefreien Zuggarnituren auf der Mühlkreisbahn.